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SESIÓN ORDINARIA 025-2024 3 

Acta de la Sesión ordinaria cero veinticinco guion dos mil veinticuatro de la Junta Regional de 4 

Occidente del Colegio de Licenciados y Profesores en Letras, Filosofía, Ciencias y Artes, celebrada a 5 
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ARTÍCULO 9. Torneo Copa Colypro 2024. 1 

CAPÍTULO V: Avance PAO 2024. 2 

ARTÍCULO 10. ll Avance de PAO 2024. 3 

CAPÍTULO V: ASUNTOS VARIOS. 4 

ARTÍCULO 11. Taller "Conéctate con tu Madre Tierra",   5 

CAPÍTULO VI: CIERRE DE SESIÓN. 6 

CAPÍTULO I:   REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 7 

ARTÍCULO 1.  Comprobación del quórum. 8 

La señora Gréthel Ávila Vargas, presidenta indica doña Siany Vásquez Pacheco secretaria, que indica 9 

presente, doña Guiselle Alvarado Artavia tesorera, que indica para servirles, don Warner Rodríguez 10 

Bastos vocal 1, que indica saludos presente, don Evaristo Blandón López vocal 2 que indica buenas 11 

noches compañero y compañeras, y  mi persona Grethel Ávila Vargas, como presidenta, para que 12 

quede en actas por favor que estoy fuera de San Ramón y no me traje la cámara adicional y esta 13 

computadora que yo utilizo no le funciona la cámara entonces no se va a poder transmitir la imagen, 14 

pero de igual forma voy a estar dirigiendo la reunión, entonces para que quede en actas que es un 15 

problema con la cámara de la computadora y de esta forma daría mi presencia, entonces tendríamos 16 

el quórum completo los 5 miembros de la Junta y también le damos la más cordial bienvenida a 17 

nuestra fiscal de la Junta Anny Gutiérrez Rodríguez, bienvenida Anny, la señora fiscal indica muchas 18 

gracias buenas noches compañeros y compañeras. 19 

ARTÍCULO 2.  Revisión y aprobación del orden del día de la sesión 025-2024. 20 

La señora Gréthel Ávila Vargas, presidenta, da lectura al orden del día e indica, una vez leído el 21 

orden del día solicito por favor levantar la mano para la aprobación correspondiente, 4 votos visibles 22 

favor y mi voto también a favor, serían 5 votos a favor, por lo que queda el orden del día 23 

debidamente aprobado. 24 

ACUERDO 01:  25 

Aprobar el siguiente orden del día CAPÍTULO I:   REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL 26 

ORDEN DEL DÍA. ARTÍCULO 1.  Comprobación del quórum. ARTÍCULO 2.  Revisión 27 

y aprobación del orden del día de la sesión 025-2024. CAPÍTULO II: LECTURA Y 28 
APROBACIÓN DEL ACTA 024-2024. ARTÍCULO 3. Lectura, comentario y 29 
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aprobación del acta 024-2024 del 25 de junio 2024. CAPÍTULO III: ASUNTOS 1 

DIRECTIVOS. ARTÍCULO 4. Firma Digital. ARTÍCULO 5. Sinopsis de sesiones de 2 

junio. ARTÍCULO 6. Encuentro de Regionales. ARTÍCULO 7. Revisión de Libros de 3 

Actas y de Asambleas Regionales con cada Junta Regional. ARTÍCULO 8. Taller 4 

"Conociendo mi máscara". CAPÍTULO IV: TORNEO COPA COLYPRO 2024. 5 

ARTÍCULO 9. Torneo Copa Colypro 2024. CAPÍTULO V: Avance PAO 2024. 6 

ARTÍCULO 10. ll Avance de PAO 2024. CAPÍTULO V: ASUNTOS VARIOS. ARTÍCULO 7 

11. Taller "Conéctate con tu Madre Tierra". CAPÍTULO VI: CIERRE DE SESIÓN. 8 

 Acuerdo firme. Aprobado por cinco votos. 9 

CAPÍTULO II:  LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA 024-2024. 10 

ARTÍCULO 3. Lectura, comentario y aprobación del acta 024-2024 del 25 de junio 2024. 11 

Por lo que le doy el uso de la palabra a doña Siany Vásquez Pacheco, secretaria para que pueda 12 

hacer la indicación correspondiente, la señora secretaria indica buenas noches compañeros y 13 

compañeras, el acta 024 del 25 de junio fue enviada a los correos de cada uno de ustedes el día de 14 

ayer, quisiera saber si hay algún comentario o alguna aclaración que realizarle,  el vocal 1 indica de 15 

mi parte leída y no hay observaciones, la tesorera indica la leí y no tengo ninguna observación, el 16 

vocal 2 indica de mi parte igualmente leída y no tengo aclaraciones ni nada todo bien, la presidenta 17 

indica en mi caso leída y no tengo ningún comentario y hago la aclaración que mi cámara ya se 18 

puede ver, en algún momento se va a ver, entonces para que quede ahí la aclaración disculpe Siany  19 

por lo del acta, pero para que quede ahí, entonces una vez que ninguno de los miembros de la 20 

Junta tiene ningún comentario ni ninguna anotación para el acta entonces les solicito levantar la 21 

mano para la aprobación correspondiente, 5 votos a favor y quedaría debidamente aprobada. 22 

ACUERDO 02: 23 

Aprobar el acta número cero veinticuatro guion dos mil veinticuatro del 9 de julio 24 

del dos mil veinticuatro, con las modificaciones de forma hechas. Acuerdo firme. 25 

Aprobado por cinco votos. 26 

CAPÍTULO III: ASUNTOS DIRECTIVOS.  27 

ARTÍCULO 4. Firma Digital. 28 
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Aquí sería para indicarles que hice la consulta a la compañera Karen que es la secretaria de juntas 1 

regionales y me indica que en el caso de la presidenta, cuando ya se vence la firma digital, que me 2 

la habían otorgado hace 4 años, al vencerse entonces ya se puede hacer la renovación y en ese 3 

caso tendríamos que tomar un acuerdo para el pago correspondiente e indicar que se tome de la 4 

parte de papelería, entonces habría que tomar el acuerdo si están de acuerdo ustedes, valga la 5 

redundancia, para el acuerdo correspondiente, martes 9 de julio de 2024. Consecutivo CLYP-JRO-6 

044-2024. Señor Junta Directiva Nacional Colypro. Estimados señores: La Junta Regional de 7 

Occidente del Colegio de Licenciados y Profesores en Letras, Filosofía, Ciencias y Artes en su sesión 8 

ordinaria N° 25 del 2024  celebrada el 9 de julio de 2024, tomó el siguiente acuerdo: 9 

ACUERDO 03 10 

Solicitar el pago de la renovación de la firma digital de la presidenta de la Junta 11 

Regional, Gréthel María Ávila Vargas, cédula 205240451, por vencimiento de la 12 

misma el pasado 29 de junio. Realizar el pago de caja chica de la partida papelería 13 

y empastes. /ACUERDO FIRME. / Aprobado por 5 votos a favor y 0 votos en 14 

contra. /Comunicar este acuerdo a la Secretaria de Juntas. 15 

ARTÍCULO 5. Sinopsis de sesiones de junio. 16 

Vamos a tomar el acuerdo con las sinopsis de las sesiones de junio, martes 09 de julio de 2024, 17 

Consecutivo CLYP-JRO-045-2024, Señor Junta Directiva Nacional Colypro. Estimados señores La 18 

Junta Regional de Occidente del Colegio de Licenciados y Profesores en Letras, Filosofía, Ciencias y 19 

Artes en su sesión ordinaria N° 25 del 2024  celebrada el 9 de julio de 2024, tomó el siguiente 20 

acuerdo: 21 

ACUERDO 04 22 

Trasladar a la Junta Directiva Nacional según lo indicado en el acuerdo 15, del 23 

Acta 006-2024, la Sinopsis de las sesiones del mes de junio, según se detalla: a) 24 

Se realizaron las cuatro sesiones ordinarias (021-022-023 y 024 - 2024). b) Se 25 

ejecutaron las siguientes actividades: Primera Etapa de la Copa Colypro 26 

Occidente. c) Se tramitaron las siguientes actividades: Taller Conéctate con tu 27 

Madre Tierra. d) Se participó en pleno la Junta y Fiscalía Regional en la reunión 28 

con la Comisión de Capacitación de Colypro. e)  Acuerdo de sesiones para el mes 29 
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de julio. /ACUERDO FIRME. / Aprobado por 5 votos a favor y 0 votos en contra. 1 

/Comunicar este acuerdo a la Junta Directiva. 2 

ARTÍCULO 6. Encuentro de Regionales.   3 

Indicarles que ya está el correo que nos habían enviado con la información, va a ser el día 7 y 8 de 4 

septiembre en el Hotel Radisson y también en esta semana nos solicitaron la confirmación de los 5 

que iban a solicitar hospedaje, entonces de acuerdo a la consulta que realizamos en la Junta 6 

Regional y en Fiscalía yo hice la confirmación a la compañera Karen indicándole que tanto los 5 7 

miembros de la Junta como la fiscal regional íbamos a participar en la sesión de trabajo para el 8 

encuentro de Juntas Regionales, entonces ya quedamos debidamente aprobados, nada más que 9 

nos indiquen que otro trámite debemos realizar, entonces en este momento ya estaríamos todos 10 

confirmados, se inicia el trabajo a las 8:00 de la mañana el día sábado 7 y se concluye el domingo 11 

8 a mediodía entonces ahí nos estaríamos coordinando porque tenemos también que organizarnos 12 

porque para ese encuentro de juntas regionales debemos llevar una presentación con una actividad 13 

exitosa, tanto de las actividades personales como de las actividades profesionales entonces tenemos 14 

que organizarnos para en las próximas sesiones hacer la presentación y definir cuál de las 15 

actividades es la que vamos a presentar como actividad exitosa, entonces para irlo ahí pensando en 16 

estos días en las próximas sesiones. 17 

ARTÍCULO 7. Revisión de Libros de Actas y de Asambleas Regionales con cada Junta 18 

Regional.  19 

Este es un correo que nos envía al fiscal nacional don Ronny, este correo lo que nos indica, se 20 

adjunta al oficio CLYP-FS-210-2024 de fecha 2 de julio que dice Estimados señores, Junta 21 

Regional Occidente. Se adjunta el oficio CLYP-FS-210-2024 de fecha 02 de julio 2024, suscrito por 22 

el Dr. Ronny Castro Zumbado, Fiscal, para el trámite correspondiente de respuesta. Vamos a revisar 23 

el oficio que nos envían Señores Junta Regional Occidente Correo: 24 

juntaregional.occidente@colypro.com Estimados señores: Dentro del Plan Operativo Anual de la 25 

Fiscalía 2024, específicamente en el de la Unidad de Fiscalización del Ejercicio Legal, está como 26 

proyecto, una sesión de trabajo para la revisión de Libros de Actas y de Asambleas Regionales con 27 

cada Junta Regional de Colypro. En virtud de lo anterior, es que se les solicita comunicarse con esta 28 
Fiscalía, para fijar la fecha conjuntamente, en un plazo máximo de 30 días para programarla, al 29 

mailto:juntaregional.occidente@colypro.com
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correo fiscalizacion@colypro.com o al teléfono 2437-8886 con Jicsa Jenkins, Secretaria de la Unidad 1 

de Fiscalización. Entonces habría que ver para cuándo podríamos hacer esa sesión de trabajo con 2 

Fiscalía, dice que un máximo de 30 días para programarla, como estamos de fechas, ustedes en 3 

qué momento tienen espacio, porque eso sí sería presencial, la señora tesorera consulta sería en el 4 

mes de agosto, la presidenta indica sí en el mes de agosto o a finales de julio, pero pienso que sería 5 

tal vez para el mes de agosto, la fiscal indica importante que si es para el mes de agosto sea después 6 

de la segunda semana de agosto tercera o cuarta semana de agosto, si se pudiera por favor, la 7 

presidenta indica que tiene que ser en una fecha en un plazo máximo de 30 días, será para 8 

programarla, podría ser porque una opción sería que en julio tenemos el 23 y el 30 o más allá, 9 

porque podría ser la opción no sé cómo están de tiempo los compañeros, Anny y usted a qué hora 10 

sale de trabajar, porque podría no sé si les parece hacer la sesión de Junta presencial hacerla a las 11 

5 o 4, hacerla a las cuatro, la tesorera indica yo el 30 no puedo, tengo una cita para la licencia para 12 

renovar tal vez el 23 reunirnos a las cuatro nosotros y a las 6 con don Ronny para aprovechar lo de 13 

actas hacerlo en un solo día, la secretaria indica yo podría a las 5, la presidenta indica o la 14 

planteamos para el miércoles 7 no sé cómo están de tiempo, o el 31 o el 24, la fiscal indica no estoy 15 

el 31, o el lunes 22 la secretaria indica a mí se me dificulta lunes y martes, la presidenta indica el 7 16 

es la semana que usted no está, la fiscal indica no estoy ni la primera ni la segunda semana pero 17 

antes del 31 cualquier día yo me acomodo excepto el 18 de julio ahora que no estoy regreso hasta 18 

el 21, la secretaria indica el 24 la fiscal indica el 24 yo sí puedo la presidenta indica yo creo que no 19 

puedo, tengo programada aquí una reunión al 24 entonces no podría decirles, la tesorera indica yo 20 

tampoco podría el 24 y es que es saqué la cita para el pasaporte y es en Alajuela a las cuatro de la 21 

tarde, la presidenta indica entonces la otra opción sería bueno dice que 30 días para programarla, 22 

la Fiscalía indica no necesariamente para ejecutarla, entonces programémosla para la tercera 23 

semana de agosto si les parece, la presidenta indica lo que pasa es que jueves es día de la madre 24 

ese jueves 14 tengo otra reunión y a Siany se le complica lunes y martes, la fiscal indica y 21,22 y 25 

23 de agosto la presidenta indica el 21 no puedo y el jueves 22, el vocal 1 indica yo sí puedo, la 26 

tesorera indica yo también puedo, la secretaria también, la presidenta indica y Evaristo parece que 27 

tiene la cámara pegada, la fiscal indica dice que tiene problemas de conexión, la presidenta indica 28 
dejémoslo entonces tentativo para este jueves 22 sería a las 6 y nosotros nos reuniríamos a las 29 
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cuatro para tenerlo previsto para cuando vayamos a hacer la programación de las sesiones y yo les 1 

estaría confirmando, sí dice don Evaristo que tiene problemas de conexión, que nos está escuchando 2 

pero que se le pegó la cámara y no puede abrir el micrófono, entonces quedaríamos con esto 3 

tentativo para el jueves 22 de agosto a las cuatro de la tarde. 4 

ARTÍCULO 8. Taller "Conociendo mi máscara" 5 

Este taller de acuerdo a la programación que tenemos del plan anual de trabajo, el cronograma dice 6 

que estaríamos aquí que este taller de junio, conéctate con tu madre tierra, que lo vamos a ver 7 

ahora en asuntos varios, que ese taller ya está programado para el 19 de julio, en julio teníamos 8 

dos actividades una que es la Copa Colypro, que ya en este caso estaría ejecutada porque el 20 de 9 

julio terminamos ya con la primera parte que es la parte que nos corresponde a nosotros como 10 

Junta y el taller conociendo mi máscara para colegiados de Occidente que es para 30 personas de 11 

manera presencial que estaba programado para la segunda quincena de julio, si vemos el calendario 12 

estaríamos en estas dos semanas de aquí pero ya no nos daría chance de hacer esa actividad 13 

entonces no sé qué les parece si vemos algunas fechas o ustedes me proponen algunas fechas para 14 

ver si lo hacemos, sería un sábado, podría ser el 3 o 10 de agosto, la señora secretaria indica yo 15 

pensaría que más bien hacia allá porque el 3 es un fin de semana largo y el 10 hay Congreso de 16 

APSE, la tesorera indica para que lo tomen en cuenta el 17 y el 24 yo no puedo, la presidenta indica 17 

el 17 es fin de semana largo porque también es lo del día de la madre y está lo del SEC el 24 ya se 18 

nos va muy allá, lo que me preocupa es que tenemos otra taller para agosto que es luces y sombras 19 

en movimiento, la Secretaria indica entonces hagámoslo el 10, la presidenta indica y el convivio del 20 

día del padre y la madre que es para jubilados entonces yo pienso que podríamos hacerlo ese 10 21 

para hacer el 24 el otro, la señora fiscal indica solo hay esa única posibilidad del 10 no se puede 22 

cambiar para otra fecha es que no estoy el 10, la presidenta indica pero igual tranquilos es una 23 

actividad que en este caso Anny no podría estar el 10 y Guiselita el 24, ahí nos podemos turnar que 24 

unos estemos en uno y otros en otro, verdad porque no tenemos otras fechas porque ya el que 25 

sigue es 31 de agosto y San Ramón está muy ocupado ese fin de semana y el 17 también nos 26 

quedaría, el 10 y el 24 en este caso si lo tramitamos la próxima semana si nos da tiempo los 22 días 27 

o lo tramitamos de una vez, la tesorera indica hay que hacer también lo de jubilados la presidenta 28 
indica sí pero para eso tenemos el mes de tiempo lo que me preocupa es el tiempo de este taller 29 
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para el 10 si nos da tiempo de tramitarlo en la próxima sesión entonces para la próxima sesión 1 

podemos tramitar los dos de una vez tramitamos este que nos queda pendiente de julio la señora 2 

secretaria indica Grethel dice Evaristo que le da aceptar la presidenta indica no me aparece dígale 3 

que lo vuelva a intentar porque no me aparece para poderlo aceptar e indica también vamos a 4 

continuar aquí y le damos un pase a Evaristo, entonces este que es Conociendo mi máscara quedaría 5 

programado para el 10 de agosto y este que es Luces y sombras en movimiento para el 24 de 6 

agosto, entonces en la próxima sesión tramitamos esos dos y de una vez buscamos la fecha del 7 

convivio. 8 

CAPÍTULO IV: TORNEO COPA COLYPRO 2024. 9 

ARTÍCULO 9. Torneo Copa Colypro 2024. 10 

Comentarles que don Marlon, el encargado de la parte deportiva y el encargado lo que es la Copa 11 

con la Junta regionales me llamó esta semana para coordinar lo de la alimentación porque estaban 12 

con una situación de lo que era presupuesto, no tenían el presupuesto necesario, de lo que era 13 

necesario, iban a ocupar un poco de colaboración y ayuda de la Juntas, sin embargo yo le dije que 14 

nosotros tenemos una parte de presupuesto pero que el problema es que para hacerlo no teníamos 15 

chance y teníamos que buscar un proveedor y todo lo demás entonces pensando ahí con él a ver 16 

cómo podíamos solucionar pensamos que un refrigerio que pudiéramos comprar de caja chica, al 17 

final me dijo que iba a coordinar y a confirmar con la Junta de San Carlos para ver cómo podíamos 18 

resolver y al final me llamó y me indicó que ya habían resuelto la situación de presupuesto que no 19 

iban a dar alimentación sino que iban a cubrir el viático como lo hicieron cuando fuimos a Upala que 20 

es más rentable hasta para los compañeros y compañeras porque si se le da la alimentación solo se 21 

les puede dar a los colegiados y no a los acompañantes y por lo general andan con familia, entonces 22 

en este caso lo que se les va a dar a ellos es el viático de la alimentación y se va a depositar a la 23 

Junta q alguno de la Junta yo les dije que yo con mucho gusto les colaboraba como se hizo la vez 24 

pasada yo tengo que enviarles esta semana la lista, antes del viernes la lista de los que van a 25 

participar y ellos depositan el viático y le doy en efectivo a los compañeros todos me firman un 26 

recibo y con ese recibo se hace la liquidación, lo que se utilizó y lo que no se utilizó se devuelve 27 

otra vez mediante sinpe a Colypro, entonces ellos lo van a hacer así es más fácil también para los 28 
compañeros colegiados porque casi todos van en sus propios carros y todo lo demás entonces le 29 
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sirve más que le den el viático a que le den la alimentación, entonces para informarle que de esa 1 

forma se va a hacer, en el caso de la Junta de San Carlos ellos van a utilizar el transporte porque 2 

nosotros se los cedimos porque el caso de los jugadores y jugadoras de nosotros ellos van por sus 3 

propios medios entonces el transporte se le cedió a la Junta de San Carlos no sé si tienen alguna 4 

consulta al respecto de ese tema estamos, ya se volvió a incluir de nuevo Evaristo, que estaba con 5 

problemas de conexión, otro asuntito del torneo de Copa Colypro es que conversando con los 6 

compañeros de los dos equipos tanto de mujeres como el de hombres nos indican que el de hombre 7 

si tiene el uniforme y tienen además un juegos de chalecos que usan cuando entrenan o tienen 8 

alguna de las actividades, en el caso de las mujeres no entonces para ver la posibilidad de que 9 

pudiéramos pagar a hacerles un chaleco para el equipo de mujeres, entonces esperando en Dios en 10 

que todo salga bien y puedan pasar a la segunda ronda también para que puedan entrenar y para 11 

cualquier otra actividad que haya de Colypro, tienen las dos posibilidades los chalecos y el uniforme 12 

yo hice un sondeo de precios y andan entre 3000 y 5000 colones aproximadamente entonces la 13 

idea sería buscar un costo razonable que no se nos pase del presupuesto para poderlo pagar con 14 

caja chica y que podamos comprar los chalecos para las compañeras jugadoras o colegiada 15 

jugadoras del equipo de mujeres entonces quería ver qué les parece qué opinan y si están de 16 

acuerdo hacemos la compra correspondiente porque tenemos el presupuesto para lo que es el 17 

torneo de Copa Colypro. La tesorera indica pienso que sí, el vocal 1 indica a mí me parece que sí, 18 

la secretaria indica está bien y el vocal dos indica no veo ningún problema la señora presidenta 19 

indica perfecto porque nos podría servir por ejemplo ahora que vamos a jugar contra San Carlos las 20 

que están en banca pueden tener el chaleco puesto y ya cuando entran a jugar para que se vea 21 

más organizado más bonito ya lo puedan utilizar, entonces si les parece hacemos el acuerdo y puede 22 

ser que definamos entonces un monto por un monto de 3000 a 3500 máximo por peto. Por lo que 23 

vamos a hacer el acuerdo Martes 9 de julio de 2024, Consecutivo CLYP-JRO-046-2024. Señor Junta 24 

Directiva Nacional Colypro. Estimados señores: La Junta Regional de OCCIDENTE del Colegio de 25 

Licenciados y Profesores en Letras, Filosofía, Ciencias y Artes en su sesión ordinaria N° 25 del 2024  26 

celebrada el 9 de julio de 2024, tomó el siguiente acuerdo: 27 

ACUERDO 05 28 
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Aprobar la compra de doce petos deportivos para el Equipo de Futbol Sala 1 

Femenino, por un monto máximo de 3500 colones cada uno. Se pagará de la 2 

partida destinada para Copa Colypro. /ACUERDO FIRME. / Aprobado por 5 votos 3 

a favor y 0 votos en contra. /Comunicar este acuerdo a la Junta Directiva. 4 

El vocal 1 indica Gretel podría incluir la opción de comprarse 6 y 6 de diferente color, la presidenta 5 

indica si eso lo manejaremos nosotros con la persona proveedora. 6 

CAPÍTULO V: Avance PAO 2024. 7 

ARTÍCULO 10. ll Avance de PAO 2024. 8 

Aquí lo podemos trabajar, desarrollo profesional vamos a ir dándole el avance a cada uno si lo 9 

puedes ver, la secretaria indica no vemos una pantalla negra, la presidenta consulta ahora, el vocal 10 

1 indica vemos la agenda y las pantallas, las caras, la presidenta indica hola me escuchan tuve un 11 

problema como de un corte de electricidad y me desconecté entonces voy a volver a iniciar la 12 

grabación porque se nos fue, ah no sí siguió grabando entonces lo tomamos como un receso porque 13 

fue un corte de electricidad las disculpas. la Fiscalía indica, pero no lo sentimos Grethel ni cuenta 14 

nos dimos. la presidenta indica me sacó a mí, entonces tuve que volver a ingresar, vamos a ver si 15 

logro ingresar aquí, pueden ver la pantalla, el vocal 1 indica, pero no importa vaya llenándolo y 16 

usted nos va diciendo. la presidenta indica entonces yo voy a ir indicando a ustedes les voy haciendo 17 

la lectura para ir completando el informe, entonces dice ya la primera actividad Taller técnicas para 18 

trabajar con estudiantes del espectro autista ya estaba lista iríamos con la AC-JRO 2024-2 Taller 19 

técnicas para trabajar con estudiantes del espectro autista esta estaba en proceso, que fecha la 20 

llevamos a cabo, la tesorera indica el 11 de mayo entonces en este caso estaría ejecutada y aquí le 21 

incluimos que se realizó el 11 de mayo, tiene el presupuesto Guiselita, la tesorera indica total. la 22 

presidenta indica cuánto se gastó, la tesorera indica el presupuesto total era de 383000 pero 23 

sobraron 93160 ya le digo y el de pautas de aplicación cuando la hicimos, la Secretaría indica el 25 24 

de mayo, la presidenta indica igual si no nada más le ponemos la fecha, la secretaria indica si yo 25 

pienso que está bien la tesorera indica igual lo que se gastó fue 289739,36 y en el otro en el 25 de 26 

mayo el de protocolos la tesorera indica lo que se gastó nada más, también se gastaron 359752,8 27 

me lo puedes repetir por favor 359752,8 ahí estaríamos, entonces vamos a desarrollo personal en 28 
desarrollo personal Conéctate con tu madre tierra está en proceso y se realizará ejecutará el 19 de 29 
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julio para 75 personas se realizó modificación voy a anotárselo aquí, conociendo mi máscara esas 1 

estarían no iniciadas esa no están para este trimestre, Cultura deporte y recreación la tómbola no 2 

está y el convivio no está y la Copa Colypro está en proceso entonces en el próximo damos ya el 3 

informe, jubilados está todavía el presupuesto y en asamblea esta ya está ejecutada la participación 4 

no la tenemos o sí, no sé si recuerda alguno la participación, la tesorera indica ya le digo, la 5 

presidenta indica Siany usted tiene el dato de los participantes en el acta, la tesorera indica qué 6 

ocupa de la , la presidenta indica la participación y el monto cuánto se gastó la tesorera indica 7 

cuánto se gastó, la secretaria indica fue el 20 de abril, el vocal dos indica doña Anny no tiene ese 8 

dato más exacto de Fiscalía, la tesorera indica tengo los montos globales tengo que sumarlos, la 9 

presidenta indica los montos serían los de arreglos y la alimentación y el salón, la tesorera indica en 10 

alimentación 2.420.000 y los 75.000 2.420.000 más los 75.000 es igual a  2.495.000, el vocal 2 11 

indica más el salón, la presidencia indica no ahí está todo en la alimentación está incluido el salón 12 

hicieron una sola cotización 2.495.000, la secretaria indica son 153 los participantes la presidenta 13 

indica de esta forma estaríamos completando el segundo informe y hay que trasladárselo, la tesorera 14 

consulta y en la asamblea lo de los materiales no, yo tengo un dato, la presidenta indica de cuánto 15 

sería, la tesorera indica que 200000 pero la presidenta indica que era lo que habíamos 16 

presupuestado pero no lo utilizamos, ahí estaríamos listos con el avance del POA ese avance hay 17 

que firmarlo y trasladárselo a Daniela yo lo firmo y se lo traslado de una vez. 18 

CAPÍTULO V: ASUNTOS VARIOS. 19 

ARTÍCULO 11. Taller "Conéctate con tu Madre Tierra" 20 

Esa nada más para organizarnos, recordar que este taller va a ser el 19 de julio en la dirección 21 

regional con la participación de toda la dirección regional y los 9 circuitos de la regional, desde el 22 

circuito 01 hasta el circuito 09 que abarca hasta Peñas Blancas, esta es la actividad que modificamos 23 

que era para 30 personas y se va a lograr una participación de 75, para esta actividad para el 24 

momento del pago tenemos que ver exactamente cuánto es y que sobrante tenemos, nos indica la 25 

compañera Abigail que tuvieron un mal cálculo ellos a la hora de aprobar las cotizaciones y se pasan 26 

con un monto de 40000 colones y entonces tenemos que revisar cuánto es exactamente y al final 27 

y de cuál partida lo vamos a tomar para poder pagar ese monto, como ya vamos a tener terminado 28 
lo de la Copa Colypro yo creería que podemos trasladar ese monto faltante de esa misma partida 29 
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porque ellos no tomaron en cuenta los impuestos o algo y entonces no nos cierra, pero ahí tenemos 1 

un sobrante de otra partida y entonces de ahí lo podemos pagar, entonces para que lo veamos en 2 

la próxima sesión que ya nos den el monto exacto para ver qué es lo que tenemos que pagar, esta 3 

semana ya el jueves don Miguel el director regional ingresa a laborar el jueves entonces yo coordino 4 

con él para lo que es la convocatoria y todo lo demás, para tener la participación del 100% de las 5 

personas para esta actividad qué va a hacer de 8 a 12 en la dirección regional el viernes 19 de julio 6 

y ojalá que podamos participar algunos de nosotros si lo tienen a bien ahí en la actividad, no sé 7 

alguna duda o algún comentario al respecto, entonces sería el viernes 19 de julio a las 8:00 de la 8 

mañana en la dirección regional con el taller Conéctate con tu Madre Tierra. 9 

CAPÍTULO VI: CIERRE DE SESIÓN. 10 

SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA PRESIDENTA FINALIZA LA SESIÓN A LAS 11 

DIECINUEVE HORAS CON DIECIOCHO MINUTOS DEL DÍA INDICADO. 12 

  13 

Gréthel Ávila Vargas                               Siany Vásquez Pacheco          14 

Presidente                       Secretaria 15 

Levantado de Texto: Siany Vásquez Pacheco        16 


